

Se duplicará la demanda de energéticos en 4 décadas (El Financiero 06/11/08)

Se duplicará la demanda de energéticos en 4 décadas (El Financiero 06/11/08) Jueves, 6 de noviembre de 2008

Inversión mundial por 20 mdd hacia 2030: experto. En las próximas cuatro décadas la demanda de energéticos en el mundo se duplicará, por lo que hacia 2030 se invertirán 20 mil millones de dólares en los sectores petrolero, eléctrico y de gas natural, estimó el vicepresidente de América Latina y el Caribe del Consejo Mundial de Energía, Norberto Franco de Medeiros. El representante del organismo internacional señaló que en el mundo, especialmente en países emergentes, existen dos mil millones de personas sin acceso a energía comercial, por lo que en los siguientes años las inversiones aumentarán para satisfacer esos requerimientos. En el marco del Foro Birregional de Norteamérica, América Latina y el Caribe, que organiza el Consejo Mundial de Energía en México, el ejecutivo precisó que de los 20 mil millones de dólares que se prevé destinar a los sectores energéticos, la mitad serán canalizados a la industria de la electricidad, una cuarta parte al sector petrolero y el restante 25 por ciento al gas natural. Ante representantes de 40 compañías de 20 países, admitió que las oportunidades de inversión y desarrollo del sector energético podrían modificarse por la crisis financiera que está viviendo el mundo, pero consideró que existe un amplio potencial de desarrollo. Durante 2006 el petróleo aportó 35.7 por ciento de la energía primaria consumida en el mundo, lo que lo ubica como el mayor proveedor, por encima de otras fuentes como el gas natural, carbón y nuclear. Su participación a lo largo de 1996-2006 se ha mantenido en niveles superiores a 35 por ciento y en 1999 registró su máxima aportación al alcanzar 38.8 por ciento, de acuerdo con la Secretaría de Energía. Al respecto, el director de la empresa de consultoría Ortiz y Asociados, Gilberto Ortiz, comentó que entre los países en desarrollo, donde se concentrarán las inversiones del sector energético para las siguientes décadas, destaca México, debido a que el sector del gas natural está abierto a la inversión privada y con los recientes cambios a la reforma energética se abren las posibilidades para aumentar los proyectos de la industria petrolera. No obstante los problemas temporales que estamos viviendo, México es un país de estabilidad, por lo que sigue siendo un lugar atractivo para las inversiones de las grandes corporaciones, explicó el especialista. Nuestro país, añadió, ha demostrado que es un buen negocio para quienes invierten, prueba de ello es que compañías internacionales están atentas a los cambios. No tienen miedo de venir e invertir en México y, a pesar de la propaganda negra, lo siguen reconociendo como una nación estratégica. (Esther Arzate) Señaló que de acuerdo con la Comisión Federal de Electricidad y la Comisión Nacional de Agua, en el territorio mexicano sólo se aprovecha 20 por ciento de los caudales, lo que significa que existe un enorme potencial para la generación de energía hidráulica.